

CONVOCA A LA

Mesa de análisis de factores asociados a la demanda y permanencia de estudiantes de la carrera de Trabajo Social en cada IES.

La Red Nacional de Instituciones de Educación Superior de Trabajo Social realiza una cordial invitación a académicos y funcionariado de las diversas instituciones educativas que integran la Red a participar en la Mesa de Análisis de factores asociados a la demanda y permanencia de estudiantes de la carrera de Trabajo Social en cada IES, a efecto de compartir experiencias y resultados de acciones tendentes al incremento de la matricula, así como a la retención en los estudios universitarios. El **6 de septiembre** del presente.

Este acto pone el sello en el trabajo colaborativo, por ello se organiza con la participación activa de integrantes de la Comisión de Docencia y Apoyo Escolar.

OBJETIVO

Generar un espacio de reflexión e intercambio interuniversitario para compartir experiencias acerca de los factores asociados a la reducción de demanda de jóvenes para realizar estudios de la licenciatura en Trabajo Social.

Ejes articuladores:

- Principales problemáticas vivenciadas en los últimos dos años, respecto de la demanda y permanencia de los estudios de Lic. en Trabajo Social.
- II. Desafíos de la formación universitaria en contextos complejos.
- III. Retos para la formación en Trabajo Social en los distintos contextos regionales.
- IV. Estrategias implementadas y resultados obtenidos en la atención a la deserción escolar.

DIRIGIDO:

Podrá participar el funcionariado, y docentes relacionados con el tema, de las IES pertenecientes a la RENIESTS y desee compartir experiencias sobre la demanda a los estudios de la licenciatura en Trabajo Social, así como la situación de permanencia escolar.

PRESENTACIÓN DE TRABAJOS

Las experiencias deberán abordar alguno de los ejes y presentarse en trabajos claros y concisos, en un mínimo de 3 y máximo de 8 cuartillas, con tipografía arial 12 y un interlineado de 1.5, debiendo reunir los siguientes elementos:

Introducción. Para identificar el contenido y sentido de la experiencia a presentar.

Referente o aproximación diagnóstica. Contexto específico, institucional o local en el que se encuentra centrada la experiencia, así como la descripción general de la situación-riesgo-problema.

Retos. En este segmento se pueden presentar los aspectos específicos de la situación futura.

Conclusión. Reflexiones y aportaciones en beneficio de la profesión.

Cuidar que los referentes cumplan con el APA 7.

RECEPCIÓN DE TRABAJOS

Los trabajos serán recibidos en la cuenta de correo de la RENIESTS: <u>reniests@gmail.com</u> a más tardar el **26 de agosto** a la 23:59 horas.

Las IES que cumplan con lo anterior deberán realizar una presentación de 7 minutos en uno de los Ejes descritos, previo registro en el Formulario ubicado en: https://forms.gle/5SgNr3J7WzikKDr18

Modalidad virtual a través de la plataforma de Zoom Transmisión en vivo por el canal de Youtube: https://www.youtube.com/@ENTS-UNAM

ATENTAMENTE

Presidenta RENIESTS y

Directora de la Escuela Nacional de Trabajo Social

MTRA. CARMEN G. CASAS RATIA

Ciudad de México, 21 de junio de 2024